



Schützenveteranen

Baselland & Basel-Stadt

www.sv-blbs.ch



9. Generalversammlung der Schützenveteranen Baselland & Basel-Stadt im Oberbaselbiet

Nach einer erfrischend vorgetragenen musikalischen Darbietung der Farnsburger Blasmusikanten eröffnete Präsident Heinz Zahnd die Generalversammlung in der Mehrzweckhalle in Hemmiken und durfte 111 Gäste, Schützinnen und Schützen willkommen heissen.

In seiner Begrüssung hob er die gute Kameradschaft unter den Schützenveteranen hervor und lobte die Entscheidung von National- und Ständerat, die von einer Erhöhung des Munitionspreises der GP 11 absahen. Ein Entscheid, der vor allem darum zustande gekommen sei, weil die Schützenveteranen schweizweit mit den Politikern Gespräche geführt und ihnen den Zusammenhang von günstiger Munition und Vereinsleben vor Augen geführt haben. Mehrere Ehrengäste richteten sich mit ihren Grussworten an die Versammlungsteilnehmer. So u.a. Brigadier Romeo Fritz, Kdt der Mech Brigade 4, der die aktuelle Sicherheitslage schilderte und auf gemeinsame Werte von Armee und Schützen hinwies (Zusammenstehen bzw. miteinander für die Sicherheit einstehen). Der Baselbieter Regierungsrat und Finanzdirektor Anton Lauber war sehr erfreut über die Einladung, da er sich als ehemaliger Jungschützenleiter und OK-Präsident eines Kantonschützenfestes wohl fühle in Schützenkreisen. Martin Landis überbrachte die Grüsse des Zentralvorstandes des VSSV, ging in seinem Votum auf das Verhältnis zu andern Verbänden ein und erklärte, weshalb sich der VSSV – anders als der SSV – vehement gegen eine Erhöhung des Preises für die GP 11 eingesetzt hatte.



Die Geschäfte wurden zügig abgewickelt

Das Protokoll und die Jahresberichte wurden einstimmig genehmigt. Ebenfalls ohne Gegenstimme wurde die Jahresrechnung, welche mit einem Mehraufwand von rund Fr. 3'800.- abschloss, gutgeheissen. Selbst das Budget 2024, das einen Mehraufwand von Fr. 8'800.- vorsieht, wurde oppositionslos angenommen. Der Präsident wies jedoch darauf hin, dass sich der Vorstand im laufenden Jahr Gedanken über die finanzielle Zukunft machen und an der nächsten GV informieren werde. Schliesslich wurde der gesamte Vorstand für eine weitere Amtsdauer von zwei Jahren wiedergewählt.



Schützenveteranen Baselland & Basel-Stadt

www.sv-blbs.ch



Ehrungen

Folgende 28 Schützinnen und Schützen mit Jahrgang 1944 wurden zu Ehrenveteraninnen und Ehrenveteranen ernannt: Max Blatter, Reigoldswil; Theo Buser, Oberwil; Werner Chételat, Liesberg; Albert Deiss, Pratteln; Werner Dürrenberger, Bubendorf; Manfred Fiechter, Sissach; Hans Grandpierre, Reinach; Max Grieder, Tecknau; Alwin Groll, Läufelfingen; Paul Hänni, Häfelfingen; Josef Hautle, Ettingen; Hanspeter Heid, Hersberg; Felix Heiniger, Magden; Verena Jost, Aesch; René Kenzelmann, Pratteln, Werner Lüdi, Bubendorf; Peter Menini, Basel; Johannes Müller, Liestal; Urs Peter, Bökten; Hans Rudolf Pfaff, Sissach; Jakob Roppel, Benwil; Ernst Ryf, Magden; Hans-Ulrich Scholer, Zunzgen; Walter Sommer, Ormalingen; Rudolf Spinnler, Seltisberg; Ueli Steiner, Niederdorf; Samuel Thomann, Basel; Theres Weber, Röschenz.



Ferner wurden die besten der Jahresmeisterschaft in der jeweiligen Kategorie geehrt: 300 m Kat. A: Anton Häner, Brislach; 300 m Kat. D: Jörg Marti, Aesch; 300 m Kat. E: Stefan Wagner, Reigoldswil; 25 m Kat. D: Rolf Frei, Wittnau; 25 m Kat. E: Max Herzig, Allschwil; 50 m Kat. B: Rudolf Hänggi, Dittingen; 50 m Kat. C: Werner Schaad, Pfeffingen.



Anton Häner: Jahresmeister 300 m Kat. A



Rolf Frei: Jahresmeister 25 m Kat. D



Schützenveteranen

Baselland & Basel-Stadt

www.sv-blbs.ch



Tätigkeitsprogramm 2024

Schützenmeister Peter Kellerhals stellte das übliche Jahresprogramm mit dem Jahresschiessen vom 30. August und 6./7. September in Zunzgen und dem Morgartenschiessen vom 15. November vor. Das ESFV in Langenthal wird von den Schützenveteranen BL & BS am 26. August besucht. Die Anmeldefrist wurde bis Ende Mai verlängert.

Vice-Präsident Fritz Schaffner orientierte die Versammlung über den am 9. Oktober geplanten Veteranenausflug zur Glasi Hergiswil und zur Gotthardfestung.

Verschiedenes

Präsident Heinz Zahnd bedankte sich bei der Schützengesellschaft Hemmiken für die Organisation der Generalversammlung, bei der Gemeinde Hemmiken für das Gastrecht und den offerierten Kaffee avec, bei den Mitgliedern der Farnsburger Blasmusikanten, bei allen Gastrednern, bei den Ehrendamen Nadine Baumann und Nadine Sütterli, bei den Inserenten im Jahresbericht, bei allen Anwesenden für ihr Kommen und bei seinen Kolleginnen und Kollegen für die effiziente Mitarbeit im Vorstand. Um 16.40 Uhr beendete er die Versammlung mit dem Hinweis auf die nächste Generalversammlung, welche am 22. März 2025 in Ziefen stattfinden wird.

Die Generalversammlung wurde traditionell mit einem Imbiss beendet.

Bericht: Ruedi Grun